

Arleux: près de 300 athlètes ont participé à la 8^e édition du canicross de l'ASLA

Dès la veille de la Pentecôte, l'attention des Arleusiens a été attirée par une montée en puissance d'aboiements à proximité du stade Jacques-Noël.



Un phénomène en passe de devenir familier à cette période de l'année. « *Ch'est l'ASLA qui fait sin concours eud' kiens !* » A-t-on entendu dire dans la commune.

Effectivement, l'Association sports et loisirs arleusiens a organisé la huitième édition de son canicross. Une compétition haut de gamme déclinée en cani-VTT, canicross long et court, canicross enfants. Deux cent soixante-treize sportifs ont pris le départ de ces épreuves entrant en ligne de compte pour les championnats de France et pour la finale du challenge du Ch'ti.

Nombreux candidats étrangers

En outre, des mordus de cette discipline, qui repose sur la complicité liant le fidèle compagnon à quatre pattes et son maître, venaient de Belgique, d'Angleterre, d'Allemagne et de Hollande. Bien sûr, plusieurs régions françaises étaient également représentées.

Le Normand Antony Lemoigne et son chien Phoenix, un greyster mâle de deux ans, dont l'ascendance est composée de lévrier et de braque (de quoi obtenir un chien au grand cœur et motivé), ont remporté l'épreuve du canicross long (5 km), pour la troisième année consécutive (!) en 14'30". Cadre de la fonction publique territoriale dans le civil, l'athlète, âgé de 33 ans, a remporté les championnats de France en 2012. « *Le parcours est roulant et rapide. Aujourd'hui, nous avons eu l'avantage de ne pas être pénalisés par la chaleur. Mon chien a très bien travaillé pendant les quatre premiers kilomètres. Mais après, il a commencé à boiter, je pense qu'il s'est blessé et nous avons dû terminer les 800 derniers mètres à une vitesse nettement moins élevée, ce qui nous a fait perdre 30 ou 40 secondes* », a-t-il expliqué. Ajoutant : « *Mes prochains objectifs sont les championnats d'Europe en octobre à Porrentruy, en Suisse, puis les championnats du monde qui se dérouleront en novembre, en Italie.* »

« Tintin » parmi les candidats

Jean-Pierre Talbot, l'acteur belge qui a joué le rôle de Tintin au cinéma dans les années soixante, 70 printemps maintenant, a pris la troisième place au classement général du cani-VTT (5 km). Avec son chien Utah, 3 ans, également de race greyster, Il a bouclé le circuit en 12 minutes, terminant à seulement 3" du vainqueur, Georges Bruno.

. Et de préciser le canicross d'Arleux est bien organisé. « *Les greysters sont des chiens équilibrés. Avec Utah, on s'entraîne tous les jours. Souvent en VTT, mais je le sors au moins trente minutes chaque jour, en plus des entraînements.* »

Les résultats : cani-VTT, 1. Georges Bruno-Bolt (greyster) en 11'29" » ; 1re féminine : Inche Deremaecker Korr en 12'28" ». Canicross (5 km) : 1. Antony Lemoigne-Phoenix (greyster) en 14'30" ».









